



## Doble premio para las féminas de baloncesto y voley en la Universidad

El equipo de voleibol inicia el viernes la fase de ascenso a Primera y el de basket juega la fase final de la Liga en Salamanca para clasificarse para el play-off a Liga Femenina 2

:: J. G. / WORD

**SALAMANCA.** El premio a una gran temporada. Los equipos femeninos de baloncesto y voleibol de la Universidad de Salamanca tienen un ajetreado fin de semana después de sus brillantes ligas. El de voley, dirigido por Miguel Sánchez Vegas, se proclamó campeón de Segunda División en la última jornada liguera y desde este viernes disputa en Orense el play-off a Primera; por su parte, el de baloncesto, a las órdenes de Víctor Manuel Rico, quedó segundo en Primera y el sábado y el domingo lucharán en Salamanca por la otra plaza que queda libre para disputar la fase de ascenso a Liga Femenina 2.

El equipo de voley acabará un ciclo en esta fase, ya que varias jugadoras terminan su periplo universitario. Ya fueron campeonas de Liga el año pasado y ahora quieren lograr una de las

dos plazas que las convertiría en conjunto de Primera, aunque luego la Universidad y el equipo tendrían que valorar si es posible jugar ahí. La plantilla está formada por las receptoras Teresa Juanes, Ainhoa González, Rosa López y Ana Jiménez; las centrales Patricia Castro, Ana Pérez, Begoña Jiménez y Laura Camón; las universales Esther Garrido y Elena González; y las colocadoras Marina González y Saray Díaz. En Orense se medirán a Los Campos, de Avilés, y al Alianza de Pontevedra. Si queda primero o segundo del grupo, jugará el sábado las semifinales y si gana, logrará el ascenso.

En baloncesto, el Universidad jugará el sábado a las 20 horas en el Unamuno ante el GD Bosco de Avilés; si gana, el domingo sería la final a las 12 horas contra el ganador del Sondeos del Norte-San Isidro. Solo el campeón jugará la fase de ascenso a Liga Femenina 2, una categoría que ya logró el equipo el año pasado pero que la Universidad declinó jugar en ella por problemas económicos. La corta plantilla actual está formada por la base Marta Flores; las exteriores Lorena García, Cristina Lázaro, Lucía Rubinos y Giovanna de la Hoz, Laura Sánchez Carralero; y las interiores Sara Martín Junco y Cristina López.



Plantilla del Universidad de Salamanca de baloncesto femenino.



Conjunto de la Segunda División de voleibol de la Usal.